



TOLEDO 2, 3 y 4 DE OCTUBRE 2009

Un año más AEDEM-COCEMFE ha celebrado su congreso anual. Esta vez el lugar elegido ha sido Toledo. El Congreso comenzó con la recepción en los hoteles elegidos, por un grupo de voluntarios de ADEMTO, ataviados con las camisetas que con tal motivo se realizaron. Allí mismo se hizo entrega a los participantes de las credenciales, el díptico con el programa y una bolsa con regalos que nos proporcionó el Ayuntamiento.

A las 21:00h dio comienzo la cena de acogida y a continuación la actuación de un grupo de folklore de Castilla la Mancha, Semillas del Arte, que con sus canciones y bailes típicos nos hicieron pasar un rato muy agradable.

Las mañanas de los días 3 y 4 se dedicaron a visitar monumentos, como la Catedral, el Entierro del Señor de Orgaz (a todos nos quedó muy claro que en el momento de su muerte no era Conde), también las Sinagogas del Tránsito y Santa María la Blanca.

Un momento importante de estos días fue la recepción por parte del Alcalde de Toledo, D. Emiliano García Page, realizó en la Sala Capitular del Ayuntamiento, donde de una forma cercana y cordial nos dio la bienvenida además de explicarnos la importancia que desde el punto de vista histórico tiene la sala en la que nos encontrábamos. Desde aquí queremos agradecer su deferencia para con nosotros. Dentro de este acto, los representantes de la Asociación de Elche, Julia y Antonio, entregaron al alcalde un regalo de parte del Ayuntamiento de Elche. ¡Todo un detalle!

Otro acto que merece la pena recordar es la cena de gala ofrecida en el Cigarral de las Mercedes, donde nos acompañaron algunas autoridades como el Delegado del Gobierno de Castilla La Mancha D. Máximo Díaz Cano, el Diputado Nacional D. Francisco Vaño, el Director General de Evaluación y Ordenación de la Conserjería de Salud y Bienestar Social D. José Luís López, la Concejala de Bienestar Social D^a Ana Saavedra, el Director de FISLEM D. José Antonio Contreras, así como representantes de Caja Castilla La Mancha y Caja Madrid. A todos damos las gracias por su asistencia y colaboración.

Antes de la cena hubo un sencillo y emotivo acto, que estuvo presentado por la periodista y escritora D^a Teresa Viejo, donde ADEMTO quiso agradecer a D^a Águeda Alonso su labor desarrollada durante tantos años como presidenta de AEDEM-COCENFE, haciéndole entrega de su máximo galardón, el "premio a la Esperanza". Se trata de una escultura de hierro y madera que el conocido escultor toledano D. Gabriel de la Cal realiza para ADEMTO en una serie limitada.

Hubo también tiempo libre para que todos pudieran comprar sus recuerdos, mazapán, cerámica y alguna espada, que más de uno tubo algún problemilla para su traslado.

La Asociación de Toledo quiere agradecer también su colaboración a La Junta de Comunidades, Diputación, Arzobispado, Caja Castilla La Mancha, Caja Rural, La Caixa, Rubicar, Fundación ONCE y como no a AEDEM-COCEMFE, su Presidenta y toda su Junta Directiva, y sus trabajadores, También a los trabajadores y voluntarios de ADEMTO, sin su colaboración no se hubiera podido celebrar este Congreso. De una manera espacialísima queremos agradecer a las Asociaciones de toda España (sería muy largo nombraros a todos) que decidieron acompañarnos pues sin ellos el Congreso no tendría sentido.

Sólo hubo un pero, el tiempo que pasa muy rápido y sin darnos cuenta nos encontramos en el

edificio de Toletum, en la comida de despedida. Ahora ya el Congreso 2009 celebrado en Toledo está en la memoria de todos. Gracias amigos y hasta siempre.

